

Muy satisfecho líder político alemán de su visita a Cuba



Por Lorenzo Oquendo

La Habana, (RHC) El líder del Partido La Izquierda Alemana Hans Modrow mostró su satisfacción por el otorgamiento por Cuba de la Orden de Solidaridad, que le concedió el Consejo de Estado Cubano y otorgada por el Instituto Cubano de Amistad del país.

Modrow agradeció la condecoración otorgada en la nación caribeña, mostró satisfacciones por visitas realizadas en territorio cubano y su recibimiento por dirigentes del país, con quienes compartió durante su permanencia Cuba.

Al término de la condecoración accedió al diálogo con la prensa sobre fundamentales aspectos relacionados con la nueva Constitución cubana que calificó de fundamental proceso para el país y su referendo público.

El dirigente alemán también comentó sobre la colaboración entre el Partido de la Izquierda Alemana y el Partido Comunista de Cuba, además de apreciar los permanentes trabajos de recuperación en La Habana después del reciente tornado.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/183165-muy-satisfecho-lider-politico-aleman-de-su-visita-a-cuba>



Radio Habana Cuba